

Se busca elección con paz y respeto: Del Mazo

Proceso electoral. Será el 2023 un año de consolidación, de concluir obras pendientes y programas del gobierno sexenal

MONSERRAT MATA
TOLUCA

Ante el próximo inicio del proceso electoral de 2023, el gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza, se pronunció por una contienda en paz, con calma y con respeto.

En un encuentro que sostuvo con representantes de distintos medios de comunicación, el mandatario estatal subrayó que durante el próximo año, la administración estatal trabajará por generar un ambiente de estabilidad, de paz y de gobernabilidad, en medio del proceso electoral.

“Lo que tenemos que hacer es generar esas condiciones, para que se genere un buen ambiente, en donde pueda haber una contienda en paz, en calma, con respeto, yo aspiro que sea una contienda respetuosa”.

En este marco, el mandatario refirió que el 2023 también coincide con el término de su sexenio, un año que dijo, será de consolidación, de concluir obras pendientes, programas, de “cerrar muy bien estos seis años de gestión”. “Aspiramos a dejar un mejor Estado de México del que recibimos y a dejar un buen legado y que ese legado pueda también tener continuidad hacia adelante”.

Asignaturas pendientes

Destacó que entre las obras pendientes que se buscan concluir durante el siguiente año, destaca el Trolebús Chalco-Santa Martha, que conecta al oriente de la entidad, con el sistema de transporte colectivo Metro, en la Ciudad de México.



Inseguridad, uno de los grandes retos del gobierno. ESPECIAL

Y ADEMÁS

Empoderar a las mujeres, la meta

Señaló que la atención a las mujeres ha sido prioridad para el gobierno estatal, por ello se ha integrado una agenda de respaldo, ejemplo de ello es que de cada 10 becas, siete son para ellas, enfocando además programas sociales, alimentarios, entre otros.

Esta obra, informó, se proyecta pueda estar concluida en julio de 2023, beneficiando a distintos municipios de esa región de la entidad.

Aunado a ello, se trabaja en la próxima inauguración de las tres sedes de las Ciudades Mujeres, que se ubicarán en los municipios de San Mateo Atenco, Amecameca y La Paz.

Señaló que uno de los principales retos de esta gestión ha sido el tema de la inseguridad, en donde destacó la coordinación con Ciudad de México. ■

GEM DEBERÁ GENERAR ESTABILIDAD TRAS INICIO DEL PROCESO ELECTORAL 2023

● ADMM aseguró que si administración fue y es constructiva, responsable y persistente



Lilia González

Ante el próximo Proceso Electoral de 2023 en el Estado de México, el titular del Ejecutivo mexiquense, Alfredo del Mazo Maza indicó que su gobierno deberá generar estabilidad y garantizar un ambiente de paz y gobernabilidad.

“Viene todo este tema electoral en donde queremos generar un ambiente de estabilidad, de paz, de gobernabilidad, sin duda cada vez que hay un proceso electoral se encienden los ánimos, las posturas se empiezan a distanciar un poco más y se radicalizan... Yo aspiro a que sea una contienda respetuosa, creo que en general a la gente le gusta más una contienda respetuosa, es decir, las descalificaciones llaman la atención, pero en general se ve más serio y profesional un ambiente de respeto”, exclamó.

Al cierre del presente año y en la recta final de su gobierno, Del Mazo Maza calificó a su administración de ser constructiva, responsable y persistente.

“A pesar de los retos y las dificultades que ha tenido la administración, ha logrado caminar en sentido y aspiramos a dejar un mejor Estado de México del que recibimos y a dejar un legado y que esté legado pueda tener continuidad hacia adelante”, señaló.

Durante un encuentro con medios de comunicación, el mandatario mexiquense, acompañado de directivos y dueños de medios de comunicación, entre ellos el Dr. José Yamin Sesín, Presidente Editor del Diario 8 Columnas, destacó parte de los logros alcanzados por su administración entre ellos, dijo, consolidó una estrecha relación con el gobierno federal y de la Ciudad de México en rubros como movilidad, desarrollo urbano, seguridad y medio ambiente.

Resaltó que han logrado captar una inversión por 470 mil millones de pesos, de los cuales, el 40% de se captó tan sólo en el último año; se consolidó el esquema de atención a la mujer; se tiene una red amplia de atención a la discapacidad; se han aplicado 35 millones 375 mil vacunas contra Covid-19 y comentó que son más de 76 espacios rehabilitados, entre ellos el nuevo rostro de la capital mexiquense con el Parque de la Ciencia, la Plaza de los Mártires y la remodelación de la Plaza González Arratia.

Sobre los próximos alcances, refirió que se pasará de 200 elementos de Policía de Género a 2 mil al final de la administración; se contempla que en julio esté concluido el trolebús Chalco-Santa Martha y por cuanto hace al Tren Interurbano México-Toluca, aseguró que prácticamente la obra está concluida en el tramo del territorio mexiquense.

Queremos un ambiente de gobernabilidad: Del Mazo

Rumbo a 2023 Edomex busca paz y estabilidad

Redacción • La Razón

Durante el encuentro que tuvo con medios de comunicación nacionales, estatales y regionales, con motivo del fin de año, el gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo, enfatizó que, ante el siguiente periodo electoral que se vivirá el próximo año en la entidad, su gobierno trabaja para generar condiciones de paz y tranquilidad, que garanticen a la ciudadanía unos comicios donde prevalezca el respeto.

"Queremos generar un ambiente de paz, de gobernabilidad, sin duda cada vez que hay un tema electoral se encienden los ánimos, las posturas se empiezan a distanciar un poco más, se radicalizan un poco más las posturas, y lo que tenemos que hacer es generar esas condiciones para que se genere un buen ambiente donde pueda haber una contienda en paz, en calma, con respeto. Yo aspiró a que sea una contienda respetuosa", externó.

El mandatario destacó algunos de los logros obtenidos por su administración en los últimos cinco años, entre ellos,

EL GOBERNADOR subraya que al término de su administración quiere dejar como legado la agenda de trabajo en favor de las mujeres; ha sido una prioridad, asegura; el gran reto, seguir combatiendo la violencia y la delincuencia, reconoce



ALFREDO DEL MAZO (centro) en una reunión con comunicadores, ayer, en Ocoyoacac.

76

Espacios públicos se han recuperado en el Edomex en 5 años

brindar más protección y atención a las mujeres, además de empujar acciones que permitan a la sociedad aspirar a una mayor igualdad y garantías que permitan a las mexiquenses tener una vida libre de violencia.

Aseguró que, desde el inicio, su gobierno ha impulsado políticas enfocadas

a empoderar y dar más herramientas a las mujeres para que puedan desarrollar su potencial, ejemplo de ello es el Salario Rosa, mediante el que se otorga un estímulo económico a las amas de casa, pero también ofrece alternativas de capacitación y es un reconocimiento al empeño que ellas ponen para sacar

adelante a sus familias.

"Una de las cosas importantes que queremos dejar como legado, como administración, es toda la agenda de trabajo, de apoyo, de respaldo a las mujeres. Ustedes lo han vivido, lo han acompañado, con nosotros, ha sido una prioridad en nuestro gobierno desde que empezamos, hemos tenido una agenda de respaldo, de apoyo, prioritaria, y la gran mayoría de los programas de gobierno inclusive están enfocados, mayoritariamente, en apoyar a las mujeres, desde los temas sociales, las becas.

"Tenemos el gran reto de seguir combatiendo la violencia y la delincuencia hacia las mujeres, en especial, y promover la igualdad de oportunidades", recaló.

Como parte de la agenda de género del gobierno estatal, Del Mazo acentuó el fortalecimiento que se ha dado a la red estatal de apoyo a las víctimas de violencia, para lo cual existen refugios, Centros Naranja, Centros de Masculinidades Positivas, líneas telefónicas de orientación y asistencia, la creación de la Policía de Género o la edificación de proyectos como las Ciudades Mujer, que antes de finalizar este sexenio serán abiertas en los municipios de Amecameca, San Mateo Atenco y La Paz.

Luego de compartir un desayuno con directores de diarios y revistas, así como editores, jefes de información, reporteros, camarógrafos y fotógrafos, el gobernador subrayó que parte del legado de su administración es el proyecto educativo que incluye la impartición de la materia de igualdad de género a estudiantes de nivel básico, de escuelas públicas y privadas del estado, con lo cual se busca atender y resolver el problema de la violencia de género desde su origen.